

一般質問(要旨)

県北地域の経済的自立に向けた 定量的数値目標は 新たな指標の設定等を 検討



有用微生物群を活用した水質浄化活動

議員(自民) 日本橋川の再生、淀川のシジミの増加で実績がある有用微生物群を活用した水質浄化の取り組みは、各地の状況を調査、専門家の意見を聞き対処したい。県民主体の知事

今後、各地の状況を調査し、専門家の意見を聞くことからも、今後、住民や市民団体などと連携し、支援の拡充を図る。

農林水産部長 来年度末を目途に推進計画を策定したい。策定にあたり、関係者の意見などを踏まえ、技術の研究開発や指導体制の整備、インターネットを活用した販路の確保等を盛り込み、有機農業の拡大を図る。(ほかに、観光振興、食育への取り組み、石岡・小美玉地区スマートICなども)

(質問)

議員(自民) 水質浄化の取り組みは、有用微生物群を活用した水質浄化活動

各地の状況を調査、専門家の意見を聴取



携帯電話やインターネット利用のリーフレット

議員(自民) 増加するためには、経済的な自立が必要。自立のためにはどの産業を何億円伸び必要があるのか。自立を促す策の目標となる定量的数値目標の設定を導入すべきと考えるがどうか。

知事 県北振興施策をより効果的に立案・実施していくため、必要に応じて、新たな指標の設定などについて検討していく。

議員(自民) パソコンや携帯電話が普及し、子どもたちは大変な危険にさらされている。インターネットに関する親のスキルアップや社会の規制強化に取り組むべきと考えるが。

理事兼政策審議監 昨年度から県PTA連絡協議会と連携し、メディア教育指導員を養成し、小中学校等で講習会を開催している。また、販売店に出向き、親に(ほかに、企業立地促進、子育てと両立できる就労環境づくりなども質問)

議員(自民) 増加するためには、経済的な自立が必要。自立のためにはどの産業を何億円伸び必要があるのか。自立を促す策の目標となる定量的数値目標の設定を導入すべきと考えるがどうか。

議員(自民) 増加するため、関係機関が一体となり、対応の中心となる児童相談所の体制強化が必要と考えるが、今後の取り組みを伺う。

保健福祉部長 関係機関との連携強化策として、医療機関との連携システムの構築や警察との一層の連携を図る。また、児童相談所の体制強化のため、虐待対応チームの拡充、教員や警察官OBの活用などを検討したい。

土木部長 近年緩やかな浸食傾向にあるため現地調査、工法の検討を行うが、海水浴場としての利用、周辺景観、生態系への影響等も十分考慮していく。

議員(自民) 増加するため、児童虐待を解消するため、関係機関が一体となり、対応の中心となる児童相談所の体制強化が必要と考えるが、今後の取り組みを伺う。

議員(自民) 増加するため、関係機関が一体となり、対応の中心となる児童相談所の体制強化が必要と考えるが、今後の取り組みを

警察官OBの活用など検討



間伐の実施された森林(大子町)

(質問)

新税の使途は 進めらるためには積極的に

議員(自民) 新税を活用し森林の維持・管理の施策に重点的に取り組むべきと考えるが、新税の使途についての考え方を伺う。

議員(自民) 新税を活用し森林の維持・管理の施策に重点的に取り組むべきと考えるが、新税の使途についての考え方を伺う。



鹿島灘海浜公園と鉢田海岸



身近な自然に触れられる場として貴重な里山

里山を保全・活用するため条例等の制定を 今後検討を進めていく

議員(公明) 環境学習と身近な自然に触れる場としての里山を保全・活用するため、基本計画と保全条例を制定すべきだ。また、森林・湖沼環境税(仮称)は里山の保全等のためにも使うべきと考えるが。

議員(公明) 提案の基本計画、里山保全条例の策定については、今後検討を進めていく。里山の保全等については、新税の活用による積極的な施策の展開などを今後さらに検討していく。

議員(公明) 放課後子どもプランは、支援を一番必要としている特別支援学校の児童や保護者が支援を受けられない状況にある。中高等部を含め、特別支援学校の児童に対する今後の取り組みについて伺う。

議員(公明) 放課後子どもプランは、支援を一番必要としている特別支援学校の児童や保護者が支援を受けられない状況にある。中高等部を含め、特別支援学校の児童に対する今後の取り組みについて伺う。